

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah diuraikan pada Bab IV, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pertumbuhan Ekonomi sebagai perkembangan kegiatan dalam perekonomian yang menyebabkan barang dan jasa yang diproduksi dalam masyarakat bertambah, dengan perhitungan statistika menjelaskan bahwa pertumbuhan ekonomi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kemiskinan di Kota Malang. Hal tersebut dikarenakan distribusi pendapatan yang tidak merata kepada masyarakat dan pertumbuhan ekonomi yang terjadi hanya menyentuh kalangan menengah ke atas saja. Pertumbuhan ekonomi hanya didominasi oleh sektor tertentu saja, dimana yang menjadi penyumbang terbesar PDRB Kota Malang yaitu sektor Perdagangan Besar dan Eceran, Reparasi Mobil dan Sepeda Motor dengan kontribusi rata-rata mencapai 30,79% dari total PDRB Kota Malang.
2. Pendidikan dalam hal ini yang dicerminkan melalui rata-rata lama sekolah melalui perhitungan statistika menjelaskan pendidikan tidak berpengaruh terhadap kemiskinan di Kota Malang. Hal ini karena peningkatan pendidikan yang terjadi di Kota Malang disebabkan banyaknya pendatang yang menempuh pendidikan di Kota Malang namun setelah lulus mereka kembali ke kota asalnya sehingga tidak mempengaruhi kemiskinan di Kota Malang. Selain itu, tidak signifikannya pendidikan terhadap kemiskinan juga disebabkan karena meskipun mereka memiliki tingkat pendidikan formal yang tinggi, namun

mereka tidak memiliki pendidikan informal yang dibutuhkan pasar tenaga kerja saat ini.

3. Pengangguran dalam hal ini dengan kategori tingkat pengangguran terbuka (TPT) melalui perhitungan statistika menjelaskan bahwa pengangguran berpengaruh positif terhadap kemiskinan di Kota Malang. Hal ini disebabkan banyaknya pengangguran yang memiliki pendidikan tinggi di Kota Malang menyebabkan mereka cenderung memilih pekerjaan yang sesuai dengan keinginan dan keahlian yang mereka miliki, dimana kapasitas serta keterampilan yang ada di Kota Malang masih belum sesuai dengan yang dibutuhkan lapangan pekerjaan saat ini dan juga penambahan angkatan kerja yang terjadi tidak diimbangi dengan penambahan lapangan pekerjaan. Sehingga menyebabkan mereka tidak memiliki pendapatan untuk memenuhi kebutuhan hidup.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka berikut ini beberapa saran sebagai bahan pertimbangan sebagai berikut :

1. Pemerintah Kota Malang diharapkan mampu mengurangi ketimpangan distribusi pendapatan yang ada di masyarakat, dengan meningkatkan pendapatan sektor-sektor lain pada PDRB dengan memanfaatkan potensi daerah yang ada untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya daerah tertinggal di Kota Malang agar dapat mengurangi ketimpangan dan mengurangi kemiskinan. Selain itu, diharapkan pemerintah memberikan program bantuan khusus kepada masyarakat miskin.

2. Pemerintah daerah diharapkan dapat menyediakan program pelatihan dan sertifikasi kerja bagi masyarakat yang disesuaikan dengan keahlian dan keterampilan yang dibutuhkan oleh lapangan pekerjaan saat ini serta meningkatkan sektor industri padat karya, sehingga akan dapat mengurangi angka pengangguran serta masyarakat memiliki pendapatan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya.
3. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan alternatif variabel penelitian lainnya agar dapat memberikan hasil penelitian dan kesimpulan yang lebih komprehensif dalam mengukur kemiskinan karena kemiskinan yang bersifat dinamis.